

# DELIK HUKUM

## Kunjungan Kerja Pangdam IV/Diponegoro Ke Kodim 0722/Kudus

sutrisno - [KUDUS.DELIKHUKUM.ID](http://KUDUS.DELIKHUKUM.ID)

Aug 2, 2023 - 10:39



*(Foto Istimewa) Pangdam IV/Diponegoro Kunjungan Kerja Ke Makodim 0722/Kudus*

KUDUS - Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono didampingi Ibu Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny. Novita Widi Prasetyono melaksanakan kunjungan kerja di Makodim 0722/Kudus, Selasa, (01/08/2023).

Kedatangan pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono didampingi Ibu Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny. Novita Widi Prasetyono beserta

rombongan disambut oleh Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., dan Ibu Ketua Persit KCK Cabang XLIII Dim Kudus Koorcab Rem 073 Ny. Erina Yudhi Wibowo beserta Perwira Kodim 0722/Kudus.



Dalam pengarahannya kepada Anggota Prajurit Kodim 0722/Kudus Pangdam menekankan poin penting yang harus dipedomani oleh seluruh anggota diantaranya, menjaga netralitas TNI dalam dalam Pemilu 2024. Bijak dalam menggunakan media sosial, dengan saring sebelum sharing dan tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang belum jelas kebenarannya.



"Hal yang wajib untuk dipedomani yaitu, perkokoh soliditas internal TNI, maupun dengan Polri, Pemda ataupun Kemetrian Lembaga," imbuh Pangdam.

Selanjutnya, Stop arogansi prajurit dengan menerapkan TNI tegas tetapi Humanis, sehingga wibawa dan marwah TNI tetap terjaga dengan baik di mata masyarakat. Inilah yang menjadikan tingkat kepercayaan masyarakat kepada TNI nomor satu di Indonesia.



“Dan yang terakhir, Jaga kesehatan diri dan keluarga, serta persiapkan masa depan yang sbaik-baiknya, baik untuk setelah purna maupun untuk masa depan anak-anak nantinya,”pungkas Pangdam.

Setelah pengarahan, Pangdam beserta Ketua Persit PD IV/Diponegoro menuliskan kesan dan pesan, yang kemudian dibacakan oleh Dandim Kudus dan Ketua Persit KCK Cab XLIII di depan seluruh anggota dan Persit.

Pangdam IV/Diponegoro menuliskan kesan dan pesan yang berbunyi "Jadilah prajurit yang solid, profesional dan mencintai rakyat, serta berkarya terus berkarya untuk dirimu, satuanmu dan keluargamu".



Sedangkan dalam kesan dan pesan yang dituliskan Ibu Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro "Di balik laki-laki yang sukses ada wanita hebat dan kuat disampingnya serta Jadilah istri, ibu dan Persit yang setia, ikhlas dan selalu bersyukur".

Selain itu, Pangdam beserta Ketua Persit PD IV/Diponegoro juga memberikan tali asih kepada Anggota Persit KCK Cab XLIII Dim Kudus yang sakit menahun.



Tampak hadir dalam kunjungan tersebut Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., para Asisten Kodam IV/Diponegoro dan Kabalak Kodam IV/Diponegoro.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus